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 １．開会　原口健作会員 １．開会　原口健作会員 １．開会　原口健作会員 １．開会　原口健作会員

 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長 ２．開会の点鐘　加藤英泉会長

 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」

 ４．会長挨拶　　加藤英泉会長 ４．会長挨拶　　加藤英泉会長 ４．会長挨拶　　加藤英泉会長 ４．会長挨拶　　加藤英泉会長
　

 発行　会報委員会

　また、昨日は会長幹事会がございましたのでご報告です。まず1月9日に合同例
会がございますが、我がｸﾗﾌﾞが幹事となっていますので是非ご参加ください。次に
今年のIMにつきましては3月28日に行われます。また暦につきましては、一覧にし
て改めて配布させていただこうと思います。

本日の例会内容　環境保全委員会企画例会本日の例会内容　環境保全委員会企画例会本日の例会内容　環境保全委員会企画例会本日の例会内容　環境保全委員会企画例会
環境保全委員会より加藤地次委員長に環境についての卓話をして頂きました。

　皆さん、こんばんは。今日が今年の例会の最後となりますが、ｸﾘｽﾏｽ例会も控え
ていますので、ご協力よろしくお願いします。

　さて、13日にﾗﾌｫｰﾚ清水園で米山奨学生の感謝の集いがありました。34名の奨
学生全員と、会長、ｶｳﾝｾﾗｰなど総勢100名程度の出席でした。我がｸﾗﾌﾞからは金
さんが発表を行い、松下幸之助について熱く語っていました。
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三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ三郷中央ロータリークラブ
12月15日(火) 第928回

例会場 三郷市商工会議所

 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事 ５．幹事報告　　谷津茂男幹事

 第928回 第928回 第928回 第928回

　1．大塚ｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所からの報告

①  地区ﾛｰﾀﾘｰ情報委員会より『友』ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ速報№408号の受領
②  ﾓﾝﾄﾘｵｰﾙ国際年次大会ﾊﾟﾝﾌﾚｯﾄ並びに登録申し込み資料受領
③  米山奨学会より「ﾊｲﾗｲﾄよねやま118号」の受領
④  地区内新世代・ｲﾝﾀｰｱｸﾄ分担金について（お願い）

　2．大塚ガバナー事務所からの報告

①  12月22日（火）の例会は、ｸﾘｽﾏｽ家族会のため下記に変更となります。
日時 12月20日（日）　　点鐘：午後3時
場所 ﾋﾙﾄﾝ東京ﾍﾞｲ

 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告 ６．各委員会報告

　国際奉仕委員会 浅賀紀一会員

　親睦委員会 浜田一夫会員

　ｸﾘｽﾏｽ例会が今週末に迫りました。今現在、出欠につきまして色々とあり欠席者が増えている状況で

　本日、書き損じﾊｶﾞｷの回収袋の配布が皆様のご協力により無事終わりました。町会長さんには「書き
損じﾊｶﾞｷ回収ｷｬﾝﾍﾟｰﾝのお願い」という案内をすでに配布済みです。各担当者につきまして、東和地区
は田中会員、早稲田は加藤会長、団地は大井会員、彦成は中村会員となっていますので、よろしくお願
いします。



　７．環境保全委員会　７．環境保全委員会　７．環境保全委員会　７．環境保全委員会 加藤地次委員長加藤地次委員長加藤地次委員長加藤地次委員長

　また、先日他の会合でもお願いしたことですが、今三郷では他の市に負けな

 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　大井巳喜彦会員　　12,000円　 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　大井巳喜彦会員　　12,000円　 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　大井巳喜彦会員　　12,000円　 ８．ニコニコBOX・ポリオ募金発表　SAA　大井巳喜彦会員　　12,000円　

いように下水道の工事をおこなっています。ただ、10件のうち6件程度の家庭しか下水道につながってい
ないようです。我が家では10年前に下水の工事をおこないましたが、まず料金がかかってしまうというこ
とと、下水工事への強制力がないということで、なかなか普及していないのが実情のようです。

　しかし、環境のことを考えますときちんとした条例などを作り、強制的に下水工事を行い、川に流れてい
る汚水を少しでも減らさなければいけないと考えています。皆さんの周りでも、このような環境破壊が身
近に行われています。是非とも、もっと関心をもって問題に取り組んでいただければと思います。

す。私も子供、孫を参加させようと思っていますので、他にも参加の方がいらっしゃれば早めにご連絡い
ただければと思います。進行につきましては1部が式典、2部がｸﾘｽﾏｽﾊﾟｰﾃｨｰとなっています。ｵﾍﾟﾗなど
のｲﾍﾞﾝﾄもございますので、よろしくお願いします。

　また、新年会につきましては1月12日（火）より三郷中央駅近くにある志野というお店にて行いますの
で、よろしくお願いします。

　皆さん、こんばんは。本日は環境保全委員会よりお願いがございます。先月
より第一土曜日の朝7時からに駅前清掃を行っています。三郷駅、三郷中央
駅、新三郷駅の3つの駅を順にまわりますが、1月はお正月があるのでお休み
でしたが今年度6月まで行う予定です。次年度は委員長が変わりますので、改
めて協議できればと考えています。

　先月は8名、今月は9名のご参加がありましたが、今は自主的にお願いして
いますが、ｸﾗﾌﾞ全体の行事として行っていますので、2月からは出欠をとらせ
て頂こうと考えています。不参加の方には私から参加お願いの電話をさせて
頂きます。

　加藤英泉会長

　加藤地次会員 「孫が11ヵ月になりました。女の子です。長女の12年ぶりの子供です。よく笑います」
　原口健作会員
　見付春雄会員 「お正月がくるのに仕事がなくてどうして新年を向えるのか悩んでいます」
　浅賀紀一会員

　田中欣一会員

　大井巳喜彦会員

　その他の協力者

 ９ ９ ９ ９．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長．出席率報告　出席委員会　酒井幸晴副委員長

　　第928回　会員24名　出席11名　欠席数11名　免除2名　出席率50．00％
　　第927回　出席修正率はMU0名により68．18％
　　第926回　出席修正確定率はMU0名により81．82％

谷津茂男幹事・浜田一夫会員・酒井幸晴会員・岡田繁夫会員

「本日は代理SAAです。久しぶりで緊張しました」

「書き損じﾊｶﾞｷの回収袋配布にご協力ありがとうございました。ﾊｶﾞｷ回収ｷｬﾝﾍﾟｰﾝは1
月25日～3月中旬迄になります。よろしくお願いします」

「今日は大宮で「ﾌﾞﾛｸﾞ活用ｾﾐﾅｰ」を受けてきました。ﾌﾞﾛｸﾞの質問はいつでもお受けし
ますよ」

「4年後のｵﾘﾝﾋﾟｯｸを目指してｼﾞｭﾆｱｵﾘﾝﾋﾟｯｸ強化選手の中村駿佑君と北吹史さんが来
年4月から私のもとで指導を受けることが決定しました」

「本年の例会も本日とｸﾘｽﾏｽ例会の2回となりました。ｸﾘｽﾏｽ例会、1月9日の新年例会
（当ｸﾗﾌﾞが幹事です）には多くの会員の参加をお願いします」


